



TRIPULACION LISTA.— Cabo Cañaveral, Florida, abril 9. El astronauta Robert Crippen, derecha, hace comentarios a los periodistas, junto al comandante del transbordador espacial, John Young. El lanzamiento será mañana viernes. (UNIFAX II de UPI).

Honduras Decomisa más Armas para El Salvador

TEGUCIGALPA, abril 9 (UPI).— Un cargamento de armas procedente de Nicaragua y supuestamente destinado a los grupos izquierdistas de El Salvador, fue incautado por el Ejército hondureño, según se informó hoy.

Un vocero militar dijo que dos hombres aún no identificados fueron arrestados cuando conducían un camión, en cuyo interior fueron descubiertas las armas ocultas en paredes falsas, en la Aduana terrestre de El Guasaule, 300 kilómetros al sureste de esta capital.

Indicó que entre las ar-

mas decomisadas figuran más de 70.000 proyectiles y numerosos fusiles de fabricación israelí, norteamericana y de otros países.

El camión y sus ocupantes permanecen detenidos en una unidad militar en las inmediaciones de Tegucigalpa, según se dijo.

Un cargamento mayor fue incautado por las Fuerzas Armadas de Honduras, a mediados de enero, tras desmantelar un campamento clandestino en las proximidades de Comayagua, a 180 kilómetros al norte de aquí.

La policía detuvo en esa oportunidad a unos 15 iz-

quierdistas salvadoreños y costarricenses tras acusarlos de tráfico ilegal de armas en el país. Sin embargo, el grupo fue dejado en libertad a fines de marzo por exigencias de cuatro miembros del Frente Popular de Liberación "Conchinerio", que secuestró un avión comercial hondureño, para desviarlo hacia Managua y Panamá, donde dejaron en libertad a 87 pasajeros y pidieron asilo político en Cuba.

Por otra parte, Fuerzas Combinadas del Ejército y la Policía mantienen una estrecha vigilancia en las principales carreteras y aeropuertos del país, para localizar a otros sospechosos, al tiempo que registran minuciosamente todos los vehículos.

13:10.— Los astronautas abren las puertas del compartimento de carga, para exponer al vacío espacial los radiadores de freón. La apertura y las pruebas del mecanismo de cierre tomará una hora. Si el sistema de cierre no funciona, la nave tendrá que volver a Tierra.

14:10.— El Centro de Control decide si la misión continúa o no, más allá de la quinta órbita, cuando la nave está en su tercera órbita. La decisión se basará principalmente en el movimiento del mecanismo de apertura y cierre de las puertas del compartimento de carga. Si se ordena el regreso, los motores se encenderán a las 23:53 GMT y el aterrizaje será una hora después en la Base Edwards, de la Fuerza Aérea, en California.



FALLECE HEROE.— Nueva York, abril 9. El General Omar Bradley, héroe de la Segunda Guerra Mundial, murió hoy de un ataque cardíaco, en esta ciudad, a los 88 años de edad. El último de los generales norteamericanos de cinco estrellas, Bradley, aparece aquí en una foto tomada en 1976. (UNIFAX II de UPI).

MCE Envía más Ayuda en Alimentos a El Salvador

BRUSELAS, abril 9 (UPI).— La Comunidad Económica Europea ha decidido enviar una ayuda adicional de 950 toneladas de trigo a El Salvador, dijo hoy la Comisión del Mercado Común.

La ayuda, por un valor de 108,300 dólares, se suma a la aportada en alimentos por la Comunidad a El Salvador, que incluyó 1,050 toneladas de granos, 200 toneladas de leche en

polvo y 120 toneladas de mantequilla en forma líquida. Esta última ayuda fue aprobada el 18 de marzo.

Esta ayuda adicional será distribuida al pueblo salvadoreño a través del Servicio Católico de Socorro, una organización de fines humanitarios, dijo la Comisión del Mercado Común.

La Comunidad dijo además que enviará 5,000 to-

neladas de trigo para ayudar a alimentar a 1.5 millones de refugiados afganos que han huido a Pakistán, desde que los soviéticos intervinieron militarmente en ese país.

La ayuda a los refugiados afganos, por un valor de 900,000 dólares, será distribuida a través del Programa de Ayuda Alimentaria, dijo la Comisión del Mercado Común.

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, abril 9 (AP).— Una oleada de compras elevó hoy las cotizaciones de la Bolsa y reanudó en moderadas ganancias.

Las transacciones fueron activas.

Los precios oscilaron sin tendencia definida durante la mayor parte de la sesión, pero los compradores predominaron en la última hora.

Entretanto, el precio del oro perdió más de 20 dólares la onza para cerrar por debajo del nivel de los 500 dólares. Las acciones de minas de oro también perdieron terreno.

El Promedio Dow Jones de 30 industriales ganó 5.40 puntos, para cerrar a 998.83.

Las acciones ganadoras superaron a las perdedoras en proporción de 4-3 en la Bolsa de Nueva York.

El volumen total ascendió a 59.52 millones de acciones, en alza con respecto a los 48.00 millones de la sesión previa.

El índice compuesto de la Bolsa de Nueva York subió 0.25 puntos, para cerrar a 77.80.

PRECIO CAFE

NUEVA YORK, abril 9 (UPI).— El café para entrega futura cerró con baja de 12 a 89 puntos en la

—Favor pase a la página 56.

Haig Traza la Nueva Política de los EE.UU.

MADRID, abril 9 (Por Jim Anderson) (UPI).— Las declaraciones del Secretario de Estado Alexander Haig, durante su reciente gira por el Medio Oriente, permiten esbozar por vez primera la política exterior del nuevo Gobierno estadounidense.

De un análisis de los comentarios de Haig surgen estos tres conceptos básicos: —Estados Unidos actuará como una superpotencia tradicional, firme y vigorosamente, a través del planeta. Servirá de contrapeso a la superpotencia soviética y escogerá a sus aliados, según las bondades potenciales de éstos, para la seguridad estadounidense y Occidental.

—Estados Unidos gestionará la formación de una serie de sociedades regionales, menos formales y comprometedoras que las alianzas forjadas durante la guerra fría, pero fundadas en la percepción común de que la Unión Soviética y su política son la principal amenaza a los Gobiernos de Occidente.

—Para atar a estos socios a los Estados Unidos y para otorgarles los medios de defenderse por cuenta propia, el Gobierno de Reagan emprenderá un vigoroso programa de ven-

tas de equipos militares, e incluso regalará las armas a quienes carezcan de los recursos para pagar.

La nueva Administración estadounidense actuará de modo diametralmente opuesto al Gobierno del Presidente Jimmy Carter, en cada uno de estos renglones.

La política de Carter surgió de la creencia de que, tras los traumas de Vietnam y del escándalo Watergate, el pueblo estadounidense no estaba dispuesto a respaldar una política exterior que nuevamente proyectara el poderío norteamericano a otras regiones del mundo.

Carter y sus asistentes creían que las ventas de armas eran un mal necesario, pero que era imperativo reducirlas, ideal que nunca realizaron, y que debían exportar los ideales democráticos estadounidenses.

Aunque Haig ha hecho los acostumbrados comentarios de respaldo a los derechos humanos, ha dejado en claro que el actual Gobierno de Washington no escogerá a sus amigos por sus cualidades morales, sino por lo que puedan hacer para frenar "el nuevo imperialismo soviético" y para apuntalar la causa de la seguridad nacional estadounidense.

Plan Oficial de Vuelo de la Nave "Columbia"

CABO CAÑAVERAL, abril 8 (UPI).— Estos son los momentos claves en el vuelo del transbordador espacial Columbia. (Se especifica en hora de Greenwich y todo está sujeto a modificaciones).

Viernes 10:

11:50— Lanzamiento, encendiendo los tres motores principales y los cohetes de impulso adicional.

11:52— Los cohetes adicionales, agotando su combustible, se desprenden y caen en paracaídas hacia el Océano Atlántico, para su recuperación y reuso.

11:58— Se apagan los tres motores principales en momentos en que el Columbia se encuentra a unos 112 kilómetros de altura.

11:59— El tanque externo de combustible, ya vacío, se separa y cae en el Océano Índico, cerca de Australia.

12:01— Se encienden los cohetes de maniobra orbital y la nave entra en una trayectoria que oscila entre 98 y 241 kilómetros.

12:34— Se encienden nuevamente los cohetes de maniobra orbital, llevando al Columbia a una órbita circular segura, a 241 kiló-



HAIG CON REY JUAN CARLOS.— Madrid, abril 9. El Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, derecha, se reunió hoy con el Rey Juan Carlos de España. Posteriormente voló hacia Londres. (UNIFAX II de UPI).

—Favor pase a la página 56.